



国際ロータリー第2670地区徳島第2分区

美馬ロータリークラブ週報



2009年3月3日 火曜日 Vol. 135

例会出席者 18名(会員総数26名) 出席率 69.2%
メーキャップ 青木(博)君、長浦君、浪越君、廣川君、藤野君、森君
修正出席率 92.3%

ゲスト ありません
会長挨拶 廣川会長代理

長浦会長と藤野幹事が徳島西RC創立50周年記念式典参加のため欠席されています。先日の合同IMですが、第4番札所大日寺住職、真鍋俊照様の基調講演『四国八十八カ所の心をかたちに』に始まり、3時20分の点鐘に至るまで有意義な時間を過ごさせてもらいました。米国ではNYダウが7000ドルを割り込み、AIGやシティグル-ブなど米国を代表する金融機関が悲鳴をあげています。以前にもお名前の出ました東京東RCの故佐藤千寿さんの言葉に『最大ではなく、最強の会社を作りたい』というのがあります。この時期にこそ、今一度思い起こしたいものです。

幹事報告 川田副幹事

ひな祭りに因んで、ピンクのネクタイで決めてみました。

到着書類 ロータリーの友3月号及びガバナ-月信3月号が届いています。ロータリー財団国際親善奨学生募集のお知らせがきています。ライト&ライト(四国電力)をいただきました。

委員会報告

廣川会長代理：石井さんが池田にお店を出店されました。会から心ばかりのお慶びです。

小野インタ-アクト小委員長：美馬商インタ-アクトクラブに短期留学生のお誘いをしていますが、応募者がありませんでした。会員のご子息などご希望はありますか。

森地区ライラ委員：かねてご案内の第31回ライラセミナーですが、是非ともご参加ください。

卓話 「私の国際奉仕」 卓話者 伊良原国際奉仕小委員長

クラブ計画書には、海外のロータリアンと交流を深める為、啓蒙活動を行うと書かせてもらいましたが、なかなか儘なりません。在職中は、海外に出る機会も少なかった私ですが、退職後は、家内とスペイン・ポルトガルに行ったのをはじめとして、モロッコ、南米のブラジル・パラグアイ、カナダ、サモア・ニュ-ジ-ランドなど東南アジアにとどまることなく、各地を訪れました。高校時代の友人がJICAに勤務していた縁もあって、海外で同窓会をしたこともあります。ロータリアンとの交流については今一つですが、今後にご期待ください。

ニコニコ

廣川君：7日に60回目の誕生日を迎えます。還暦のお仲間入りです。

欠席者 田中君、戸島君、長浦君、浪越君、林君、藤野君、山口君、山内君
長浦会長・藤野幹事は徳島西RCでメ-キャップ

今週の一言 「失敗は落胆の原因ではなく、新鮮な刺激である。」

サウザン/イギリスの劇作家

次回例会 2009年3月10日(火)18:30より レストラン西岡

卓話「今、教育現場では」 卓話者 青木博美君